

# En EdoMéx no se necesitan más muertes, señalan grupos pro vida en contra del aborto

Recriminaron que el IEEM y la CODHEM sigan la agenda progresista que promueve la Interrupción Legal del Embarazo.

Karina Villanueva

Integrantes de colectivos y grupos pro vida del Estado de México, se pronunciaron en contra de la despenalización del aborto en la entidad, al tiempo que recriminaron organismos como el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (CODHEM) sigan la "agenda progresista" desde hace seis años.

Lo anterior luego de que el IEEM llevó a cabo la conferencia "Hablamos sobre la autonomía del cuerpo, el aborto y las políticas públicas", lo que los grupos pro vida afirmaron, incurre en un ejercicio indebido de funciones "porque no le corresponde imponer agendas ideológicas ni a la sociedad ni a sus propias trabajadoras, y con esto está cayendo en un abuso de poder y desviación de recursos públicos".

"Con el fin de que este organismo electoral pueda cumplir con el principio de objetividad, le exigimos que no asuma agendas que no solo no contribuyen al desarrollo democrático de nuestra entidad, sino que van en contra de su propia naturaleza, que debería ser

garantizar que las elecciones reflejen la pluralidad y la diversidad cultural y no convertirse en promotor de la ideología unos cuantos".

## Llaman a legislar temas que impacten a mexiquenses

A un día de la conmemoración del #, Día de Acción Global por el Aborto Legal, Seguro y Accesible, integrantes del Frente Nacional x la Familia y Mujeres al frente, por mencionar algunos, llamaron a los diputados (as) del Congreso del Estado de México a legislar por temas que sí impacten a los mexiquenses, as su consideración la violencia contra las mujeres, la inseguridad y la problemática del agua.

Respecto al reciente

pronunciamiento de la titular de la CODHEM, Myrna García Morón, y las posturas de diputadas locales que han manifestado su apoyo ante dar su voto a favor a la iniciativa y posterior aprobación de la Interrupción Legal del Embarazo #ILE, pidieron ser escuchados.

"Necesitamos ser escuchados por todos los legisladores del Estado de México, queremos que escuchen que el pueblo mexiquense no quiere matanzas, no quiere más muerte en el Estado, tenemos un problema muy grave de inseguridad las mismas mujeres corremos peligro constantemente cada vez que salimos de nuestros hogares no sabemos Incluso si vamos a regresar, en eso se debe poner prioridad", finalizaron.

LUIS CAMACHO



**Frente Nacional** por la Familia ofreció una conferencia de prensa

## Acusan al IEEM de agenda pro aborto: FNF

**XIMENA GARCÍA**

Integrantes del Frente Nacional por la Familia (FNF) reprocharon que se utilicen recursos públicos del Instituto Electoral del Estado de México para que funcionarios promuevan una agenda ideológica en torno a la despenalización del aborto en la entidad.

En conferencia de prensa frente a las instalaciones del IEEM, los inconformes consideraron que la autoridad electoral local cayó en una intromisión, específicamente después de la conferencia "Hablamos sobre la autonomía del cuerpo, el aborto y las políticas públicas", impartida por servidoras públicas electorales.

En ese sentido, Rosa María Morales, directora de Expo Vida y Familia, consideró que el IEEM incurrió en un ejercicio indebido de funciones, ya que no le corresponde imponer agendas ideológicas.

Durante la protesta pacífica, la ginecóloga Karen Martínez expuso que la maternidad ha sido castigada cuando no se ajusta a las exigencias de un sistema político y económico que solo ve en las mujeres y en sus hijos nuevas formas de lucrar.

Por lo anterior, Ángeles Bravo, presidente del Frente Nacional por la Familia en el Estado de México, hizo un llamado a los diputados para que no se dejen presionar y voten en contra de reformas que atenten contra la vida.

Esto en el marco del Día por la Acción Global por la Despenalización del Aborto, en el que se esperan diversas manifestaciones y foros en distintos puntos de la capital mexiquense.

**Ángeles Bravo** pidió a las y los diputados no dejarse presionar y votar en contra de reformas que atenten contra la vida

# Intolerante el FNF a libre expresión sobre el aborto y el derecho a decidir sobre el propio cuerpo

MARATHA ROMERO

**E**l Frente Nacional por la Familia y grupos a favor de la vida se manifestaron frente a las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para rechazar el uso de recursos e instalaciones del IEEM para la promoción del aborto con la conferencia 'Hablamos sobre la autonomía del cuerpo, el aborto y las políticas públicas' entre las servidoras públicas electorales.

Rosa María Morales, directora de Expo Vida y Familia, denunció que el órgano electoral está incurriendo en un ejercicio indebido de funciones porque no le corresponde imponer agendas ideológicas ni a la sociedad ni a sus propias trabajadoras, por lo que con esta acción está cayendo en un abuso de poder y desviación de recursos públicos.

Además, dijo, viola los principios de desarrollo de vida democrática, objetividad y paridad, ejes rectores del IEEM.

María de los Ángeles Bravo Álva-



rez Malo, presidenta del Frente Nacional por la Familia en el Estado de México, hizo un llamado a los diputados locales para que no se dejen presionar y voten reformas que atenten contra la vida de miles de mexiquenses que podrían estar en riesgo desde el vientre materno.

“Los exhortamos a que nos escuchen y que permitan que este estado sea un lugar en donde haya futuro promisorio, asegurando la vida y protegiéndola para que se pueda gestar un Estado de México que respeta la vida y asegure su crecimiento”, señaló.

Por su parte, Paulina Pérez González, regidora de Naucalpan, aseveró que no es función del IEEM promover agendas ideológicas, mucho menos gastar tiempo y recursos en la imposición de un pensamiento único, que resulte en el establecimiento de una dictadura que mata las libertades de opinión, de expresión, de pensamiento y de consciencia.

Además, dijo, acaba con el derecho del pueblo de autodeterminarse porque establece como válidos principios que no son producto de la cultura, las necesidades y experiencia, sino que obedecen a intereses impuestos por instancias extranjeras.

Cabe señalar que el Frente Nacional por la Familia ha puesto a disposición de los ciudadanos que estén a favor de la vida la plataforma digital Actívate, campaña digital en la que hasta el momento han recabado diez mil firmas, mismas que harán llegar a las y los diputados del Estado de México.

(Foto: Especial Portal)